

だんとつ通信

H21. 11
NO. 50

中国漫遊記

始めに、いつも中国で遊んでいるというわけではないからネ。今年は未だ3回目だからね。ん…………と。で、10/9(金)~10/17(土)まで第59回邱永漢投資考察団に行ってきました。

今回は北京、西寧(ウイグル等イスラム圏への玄関口、チベットへの西藏鉄道もここから)、成都(三国志の蜀の都)、重慶(日中戦争の際、中国国民党の蒋介石が首都を置いた、今でも重工業が盛ん)、そして上海という中国を一巡りという旅でした。

西寧ではチベット仏教寺院の塔爾寺(たーるじ)へ、初めて五体投地(ごたいとうち)を目のあたりにしました。(五体すなわち両手・両膝・額を地面に投げ伏して、仏や高僧などを礼拝することである。)普通の服を着たまま泥だらけの地面に体を投げ出す姿を見て「これは！全く別の世界に生きてるなあ。」と強く感じました。

邱先生が言われました。「片付かない、色んなことがあるんです。世の中の方が変わっていくんです。」

さて、成都では初のパンダ園(大熊猫基地綠色環保)へ訪問、広大な敷地の中で暮らしておりました。人工授精をして保育器の中で育てているのにはビックリ、よくパンダを抱いてのお写真がありますが、あれ1000元(15000円)もするんですね。勿論、パス！



俺が(わたし)がパンダ



邱先生と金さん

夕食は邱永漢グループの金さん経営の4店目の焼肉屋・牛牛福(にうにうふー)へ、何と300坪で席数220~250席、バレンタインデーには行列が出来たそうです。

昨年開店した、成都伊勢丹の総経理(社長)とイトーヨーカ堂の東アジア統括の常務さんと、同じテーブルになりましたがイトーヨーカ堂の中で成都にある2店が全世界で1、2位の売上げ昨年できた3店目が7番目の売上げだそうです。そうですか……。

そして、いよいよ重慶(じゅうけい)へ、霧都と言われるほど雨と霧が多く、そのため関節炎になりやすいので、麻(まー)と辛(らー)の四川料理が発達したそうです。

今回の企業訪問は成都で“中国消防”(消防車や設備のメーカー)と“伊勢丹”重慶で“玖龍紙業”(大手板紙メーカー)“重慶鉄鋼”上海では“常茂生化”(有機酸製品メーカー、人工甘味料のアスパルテームや天然食品添加物を製造・輸出)でした。



伊勢丹の看板が見えます

中国の底力を垣間見た9日間でした。では、また一 再見！ タク



大掃除ってなに？

気が付けば年末です。多くのご家庭では「大掃除」をされると思います。

習慣ですが、なんでだ？とお思いの方、特に若い方に多いと思います。

そもそも「大掃除」は「煤（スス）払い」という昔からの日本の行事が起源です。やることは大掃除と同じですが、違う点がいくつか。

時期は12月13日（奉公から里帰りする人の為、早めにしていた。）今は数時間で帰郷できるので、28日頃になったみたいです。

また、「煤払い」は儀式的なものでもあったようで、ただ住まいをキレイにするだけでなく、新年の安泰、特に五穀豊穡を神様に願い、農作物がよく取れるように神様に祈る為に、家中にある煤を払い、場を清めるとというのが、大掃除の起源の「煤払い」の意義だったそうです。なので、煤払いに使う掃除道具は神聖な物として扱われたそうです。

現在でも寺社仏閣などの一部では「煤払い」という名称で行われているようです。

そんな神聖な儀式を代わりにさせて頂くという大役に、12月はさらにふんどしを締めて臨みます。

ちなみに江戸時代、商家では煤払い終了後、見境無く胴上げを行っていたそうです。もうお祭り気分です。

てんてんスペース

皆さまのおそうじに対する期待が高まるこの季節。

だいぶ寒くなってきました。手洗いうがいの自衛モードの店長です。

昨日、事務所のエアコンが壊れて、さむーい思いをかなりしました。

倉庫へのドアを閉めたり、ブラインドをあけて太陽光をいれたり、逆に閉めて冷えないように等々。

すごい細かい事で、部屋の温度はあがるんだという事を再認識。

でも、一番すごかったのは「人がたくさん」。

スタッフが集まった事務所はとってもあったかでした！その熱量をもって皆様のお宅を、職場をキレイにしにいけます。

ちなみに、今年のウォームビズ のテーマは「いっしょにあったまろう。」だそうです。

みんなの暖かくなる知恵を集めてシェアしようということだそうです。

私からひとつ。朝の掃除は本気でやると暑くなります。（場所によりますが）



<http://www.team-6.jp/warmbiz2009/>

お客様の声

今月もお便りを頂きましたので、ご紹介します。送っていただいた方ありがとうございました。
みなさんからのお便りどんどんお待ちしております。

いつもお世話になります。
お仕事が丁寧で、お二人ともとてもいい方で、
エアコンもあさりきれいになり、気持ちも
ほほほれしています。ありがとうございました。
またお世話になる時はよくお願いいたします。

絵入りでのご返信ありがとうございます！お客様が喜びになられると、私たちも気持ちはれれば、とても嬉しいです。

遅くまで御苦労様でした。
フレカ-かわからず朝はあせりした
ね。その分少々遅くはりましたか？
あつかれ様でした。

いつもお気遣いありがとうございます。
先日はお時間が掛かってしまいご迷惑お掛けいたしました(汗)。

いつもながらの素晴らしい手際と技術でピカピカに
して下さい。有難うございます！
今回はレンジフードもお願ひしてくれ、ギ-は当然の如
周囲の直ぐお仕事を仕上げて下さい。
常に鏡磨きの立場に立って作業される様子は尊敬に
値するものと思っております。またどうぞお気遣ひ下さい。

ありがとうございます！
キッチン周りは毎日使われる所ですから、ピカピカだと気持ち良いですよ。お料理に精が出て頂ければ嬉しいです。

いつもありがとうございます。
一部ワックスの仕上がりが不足
感じました。3ヶ所あるのを直ぐに。作業中
も「ななな」、スタッフが来た時に通った
ところはお知らせせん。お二人とも
きれいで、きれいに使っていますね。

ご返信ありがとうございます。
ワックスの仕上がりが不足失礼致しました。次回以降無いように気をつけます。
仕上がりに不十分な点があれば今後の参考になりますので、皆様もお気兼ねなくお伝え下さい。

スタッフの ちよつといい話

ウノのグッド&ニュー

先日、野球の試合でタイムリーヒットを打りました。うれしかったです。結果試合も勝ち、広島行きを決める手前までできました。頑張ってます。

丁のグッド&ニュー

先日、小学校の学童クラブで、バーベキューパーティーをしました。さすが、とも気候が良くご飯もおいしく、子供達も楽しんで良い時間を過ごしました。普段はお互い働いているお母さん達と、いろんな話をし、「私もバレルばらわいぶ」という意味での刺激になった日でした。親も満足、子も満足の穏やかな1日でした。

タケシ(仮)のグッド&ニュー

今月、義理の兄がめでたく結婚の事になりました。偶然にも私自身も今月が結婚記念日で、2周年となりました。2年も経つと、さすがにアツアツとはいきませんが、それなりに仲良くやっています。私自身は式を挙げていないので、義理の兄の結婚式で、思い出が作れたらと思っています。新婚の義理兄夫婦に負けぬ様にアツアツになりました。

《編集後記》

こんにちは！3ヶ月間ご無沙汰しておりました。今回のダントツ通信も前回同様、中国の話題から入らせて頂きました。私自身、中華料理が大好きなので、中国という国自体も興味があるのですが、まだ行ったことがありません…。人生で一度でいいから本場の中華料理が食べてみたいですね。

最近急には寒くなりましたので、皆様もお体にはお気をつけ下さい。 タケシ

暮らしも人生もピカピカに。

〒700-0951 岡山市北区田中 626-2

TEL.0120-443-861

FAX.086-244-6450

ぐりんらいふ(株)



みんなで止めよう温暖化

チーム・マイナス6%



e-mail support@glife.jp

HP <http://glife.jp/>